

La Colombie et les États-Unis ouvriront la Coupe Amérique Centenaire de Football



La Havane, 5 mai, (RHC/PL).- La Colombie et les États-Unis donneront le départ de la Coupe Amérique Centenaire de Football, le 3 juin, au stade Levi's de Santa Clara, en Californie.

Les stars du football latino-américains commencent à poser leurs regards sur le tournoi le plus ancien de l'histoire du football qui arrive bientôt à ses 100 ans.

Ce sera donc l'occasion de voir le jeu de James Rodriguez, Carlos Bacca et une génération de relève dans le onze colombien face à l'équipe étasunienne que dirige Jurgen Klinsmann.

La Colombie et les États-Unis partagent le groupe A avec le Paraguay et le Costa Rica.

La plupart des grands atouts des équipes latino-américaines ont encore quelques matchs à jouer dans les ligues européennes. Le calendrier du football est chargé dans les mois à venir: La Coupe

européenne qui se disputera en France, la Coupe Amérique Centenaire qui se jouera dans 10 villes des États-Unis, et cela d'ailleurs pour la première fois hors du continent sud-américain et puis bien sûr, les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, au mois d'août.

Le groupe B rassemble le Brésil, le Pérou, Haïti et l'Équateur, le groupe C, le Mexique, le Venezuela, la Jamaïque et l'Uruguay. L'Argentine, la Bolivie, le Panama et le Chili se battront aux éliminatoires au sein du groupe D.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/92553-la-colombie-et-les-etats-unis-ouvriront-la-coupe-amerique-centenaire-de-football>



Radio Habana Cuba